



Commission d'intégration de Fully



Fully, le 17 mars 2025

## INVITATION

Dans le cadre de la **Semaine internationale contre les discriminations raciales**, l'Ecole primaire, le CO Fully-Saxon et l'AsoFy unissent à nouveau leurs forces pour proposer diverses activités à notre jeunesse durant le mois de mars 2025.

Nous avons donc le plaisir de vous inviter à découvrir l'exposition « **Peu importe...tes différences, quelles qu'elles soient... Tu mérites d'être aimé(e) et respecté(e)** », réalisée par plus de 350 élèves.

Inspirée des illustrations de l'artiste québécoise **Elise Gravel**, cette exposition met en lumière la diversité et l'acceptation des différences à travers des créations revisitées par les élèves. Cette initiative, portée par la **Commission d'intégration**, sera visible dans l'espace public dès le 26 mars et pourra être découverte librement dans les rues de Fully.

Nous serions réjouis de votre soutien pour valoriser le travail des jeunes et renforcer ce message de tolérance et d'intégration. Vous trouverez en pièce jointe un flyer présentant les différentes actions liées à la semaine contre le racisme (SACR). Nous restons disponibles pour de plus amples informations.

En espérant vous croiser au détour d'une œuvre dans les rues de Fully, la Commission d'intégration, la Direction d'école de Fully, la Direction du CO Fully-Saxon et l'AsoFy vous transmettent leurs salutations les meilleures.

La commission  
D'intégration

Louis Carron

Par l'école primaire

Pierre-André Ramuz

Par le CO Fully/Saxon

Pierre Saillen

Par l'AsoFy

A.D. Bitschnau

Annexe : Flyer « Peu importe... »